



Elohím acelera la restauración del tabernáculo caído de David

No es un sueño. En este momento, Elohím está extendiendo nuestras tiendas: nuevas comunidades, grupos, y nuevas personas se salvan en ellas.

## By Torah Viviente

En estos últimos años, Elohím está haciendo tal milagro: Elohím dio un salto increíble. Utiliza esta situación para expandir su Reino. Ha marcado estacas allí y ahora está tirando de su tienda.

Y como escribió el Sha'ul Pablo: "Yo planté. Apolos regó, y Elohím da el crecimiento".

Nosotros hacemos nuestra parte y Elohím hace la Suya. Elohím está cultivando ahora estas comunidades en diferentes ciudades y países, y el Reino de Elohím se está extendiendo.

El tiempo en que el arador encontrará al segador

Recordé uno de los lugares clave de las Escrituras para nuestro Ministerio:

Amós 9:11-15

[11]"Cuando ese Día venga, Yo levantaré la sukah caída de David דָּוִד. Yo cerraré sus brechas, levantaré sus ruinas y las reedificaré como en días antiguos,

[12]para que el remanente de los hombres y todos los Goyim sobre los cuales Mi Nombre es invocado," puedan buscarme de todo corazón, dice Adonái יהוה, quien está haciendo todas estas cosas.

[13]"Los días vendrán," dice Adonái יהוה, "cuando la cosecha alcanzará la vendimia, y las uvas madurarán a la hora de la siembra de la zera. Las montañas destilarán vino dulce y todas las montañas serán plantadas.

[14]Yo restauraré la cautividad de mi pueblo Israel ישראל; ellos reedificarán y habitarán las ciudades arruinadas; plantarán viñas y beberán su vino, cultivarán jardines y comerán su fruto.

[15]Yo los plantaré en su propia Tierra, para que nunca más sean desarraigados de su tierra, la cual Yo he dado a ellos," dice Adonái יהוה, tu Elohím.

Adonái dice que llegará el momento en que el Labrador encontrará al segador. ¿Qué quiere decir esto? Esto significa que al final de los tiempos, el tiempo se acelera. La tecnología evoluciona. Y el que siembra, encontrará a los que recogen. Imagina qué velocidad: siembras e inmediatamente cosechas. En la antigüedad, se sembró, pasó un largo período, y solo entonces se cosechó. Pero el profeta dice que las cosas se acelerarán en los últimos días. Hace dos años no había prácticamente nada en el lugar. Solo había un pequeño grupo que se convirtieron en el grano de la fe. Veo esta palabra del libro del profeta Amós cumplida ante nuestros ojos. Vivimos en un período en el que el tiempo se acelera, en el que vemos más rápidamente las respuestas a nuestras oraciones, en el que vemos que lo que hemos estado orando durante muchos años comienza a suceder ante nuestros ojos.

Nuestro objetivo es restaurar el tabernáculo caído de David

Nuestra misión, el propósito de nuestra vida, es restaurar el tabernáculo de David, el lugar de la presencia de Elohím entre Su pueblo, el lugar donde el pueblo judío viene y adora a su Mesias, y donde personas de diferentes Naciones vienen y adoran junto con los judíos, según romanos 15.

Elohím despertará en Su pueblo el deseo y la sed por Él, y él despertará las corrientes espirituales, gracias a las cuales las personas de diferentes Naciones vendrán a Él en mayor

## BW TORAH VIVIENTE

medida. Y ahora estamos en el umbral de estos grandes cambios espirituales.

La historia está pasando ante nuestros ojos. Vemos a Elohím revivir su Palabra, y somos parte de esta gran restauración del tabernáculo de David caído.

Muchos grupos de Ministros tienen casas de oración: el tabernáculo de David. Nos hablan de su visión.

Romanos 15: "¿Cómo puede haber un tabernáculo de David sin el componente judío? ¿Cómo puede el tabernáculo de David ser un lugar de Servicio para los gentiles sin los judíos? Es imposible restaurar el tabernáculo de David si has cerrado las puertas al pueblo judío y no permites que nada judío entre allí".

La restauración de Elohím debe acontecer en los términos de Elohím.

El dice: "en aquel día restauraré el tabernáculo caído de David". ¿Quién restaurará? Elohím. ¿Alguien puede cancelarlo? Nadie. Puede haber demorado más o menos, pero sucederá con toda seguridad.

Porque él dice: "lo haré. Y no importa si estás de acuerdo o en desacuerdo, si vas a participar o no. Vendrán los que cooperarán en esto".

Es una profecía que cumplirá con toda seguridad.

Por lo tanto, si queremos ser socios de esta gran restauración, debemos aceptar Su voluntad tal como es. Debemos estar de acuerdo con Él, rendirnos a Él y decirle: "Yeshúa, nos rendimos a Tl. Restaura como quieras, en Tus términos, en tu tiempo. No estamos construyendo nuestro tabernáculo de David. Entramos en Tu negocio". Y somos las personas que estamos dispuestas a rendirnos a Ti, a entrar en tu voluntad, en tu visión, Elohím nos hará socios de la gran restauración.

Creo que nosotros, como comunidad, estamos atrapados en el movimiento de restauración. Y veo que en nuestras comunidades la unción de la restauración está muy activa: la restauración de la vida, la salud, las familias, la restauración del alma, la restauración emocional de Am Israel. Creo que las personas que se unen, se rinden a Yeshúa en este Ministerio de restauración del tabernáculo de caído de David, se abren a la gracia especial de su restauración en sus vidas.

Yeshúa está restaurando Su tabernáculo, donde los componentes judío y no judío están juntos, donde se revela Yeshúa en Quien le cree y le ama no solo en parte.

No "Quitamos" de Yeshúa La parte de su corazón que pertenece a Israel. Elegimos la plenitud. Y Yeshúa trae plenitud a nuestras vidas y nuestro Ministerio.

Es hora de estar en su brecha

Luego se dice:

"Cerraré las grietas en ella, restauraré lo destruido, y lo edificaré como en los días antiguos". Creo que esto es una referencia a las profecías que dicen:

Ez-lejezgel 22:30

[30]"Yo busqué un hombre justo entre ellos que pudiera edificar una barricada y que se

## By TORAH VIVIENTE

pusiera en la brecha para oponérseme a favor de La Tierra, para que Yo no la destruyera; pero no encontré ninguno.

Creo que nosotros (todo El cuerpo del Mesías en nuestros paises) no hemos ocupado lo suficiente las brechas que deberían haber sido ocupadas. Y por eso vino a nuestra tierra una maldición: guerras, pestes etc.

Creo que Elohím no quería esto en nuestros países. Pero Él lo convierte en su victoria, Y él revela la victoria en nuestra tierra.

Cada uno de nosotros, cada hijo de Elohím, necesita encontrar su propia brecha, su grieta, que Yeshúa y yo, y cada uno cerraremos. Cuantas más personas no ocupen las brechas, cuantas más personas no cierren esas grietas, más puertas abiertas tendrá el enemigo tanto en nuestras vidas como en las de nuestro país. Ahora es un momento muy importante para nuestro mundo. Cada uno debe asumir la carga que Elohím ha determinado para Él y renovar nuestra dedicación a Elohím.

Cada uno debe encontrar el Servicio al que Elohím lo llama.

Creo que este es un momento en el que la acción de la gracia de Elohím, la luz de Elohím, el poder de Elohím y la autoridad de Elohím se intensifican. Creo que Elohím ha preparado para nuestras comunidades y para todo el cuerpo del Mesías una acción en un nuevo poder y una nueva fe. Pero debemos darnos cuenta de que ahora estamos en este Ministerio de gran restauración, y cada uno debe encontrar el lugar de su grieta.

Es hora de renovar la dedicación y acelerar.

Hermanos y Hermanas, animémonos.

Vivimos en un momento especial en el que veremos cada vez más la revelación de la palabra profética sobre la restauración del tabernáculo de caído de David. Veremos cómo se levantan más comunidades mesiánicas, cómo se salvan más judíos, cómo los del sistema Iglesia se vuelve cada vez más hacia sus raíces judías. Creo que esto sucederá porque Elohím dijo: "yo restauraré".

Ninguna carne puede oponerse al Él. Incluso si esta carne es creyente. Está escrito que toda tribu se humillará ante Adonái y dirá: "Tú eres el Elohím de Abraham, Itzjak y Yaccov, el Elohím de Israel. Y te aceptamos tal Como eres, y no nos inventamos un dios propio". Es muy deseable que renovemos la fe, entendamos el período de tiempo en el que estamos, comprendamos que este tiempo, cuando el sembrador encontrará al segador, ya está comenzando. Y lo queramos o no, necesitamos acelerar. Necesitamos acelerar la oración, nuestra fe, nuestra actitud y nuestras expectativas del Regreso de Yeshúa y su Reino. Hermanos, oren, renueven su dedicación a Yeshúa, y sepan que toda persona que ha recibido a Yeshúa en su corazón está llamada a servirle.

t.me/bibliatoraviviente